

Lyrik trifft Kunst an der Rudolf-Koch-Schule Offenbach

Kunstinstallation

DAS EISERNE HERZ AND BROKEN HEARTS

Ukrainische Schülerinnen und Schüler schrieben in meiner Schreibwerkstatt Gedichte
und wir entwickelten diese zu einer Kunstinstallation, die in der Aula der Schule
ausgestellt wurde.

weit weg von mir
im grauen Land
jetzt grauem Land
früher war es dort sonnig
meine beste Freundin
in hoffe
du vergisst mich nicht

kommt plötzlich und unerwartet
die Sense nimmt das Leben
die Seele fällt in einen schwarzen leeren Raum
du denkst es wäre nur ein Traum
aber deine Seele ist bereits
zwischen Himmel und Hölle

ich warte auf meinen Zug
und stelle mir vor
du würdest direkt neben mir stehen
und meine Hand halten
aber deine Hand ist zu groß
es ist bequemer
nur deine beiden Finger zu halten

ein zerschnittenes Herz
kann nicht wieder geklebt werden
Liebe verzaubert, macht blind,
zerstört und führt in den Tod
man nutzt sie, um zu füllen

das Meer ist in ruhiger Stille
eingetaucht in rotorangenes Licht
hören sie die Stimme der Möwen
und das Rauschen des Meeres
es ist unerheblich
dass die Welt mit der Sonne untergeht
und wie viel Zeit sie gemeinsam
am Meer verbringen